



Sanierung mit System

Wie es richtig gemacht wird.

Bevor Sie eine Fassadensanierung vornehmen, sollte der Zustand der Fassade gut untersucht und beurteilt werden. Die Fassade und der Untergrund sollten auf Risse, Haftung, Feuchte, Befall und Verschmutzung überprüft werden. Danach weiss der Eigentümer oder Fachmann auch, welches System für die Sanierung in Frage kommt. Ob nur eine Reinigung notwendig ist, allenfalls mit Desinfektion usw.



Fassade ohne Befall mit guter Substanz

Bei dieser Fassade sieht eine richtige Sanierung folgendermassen aus:

1. Schritt – gründliche [Reinigung](#)
- ev. 2. Schritt – [Grundierung](#)
3. Schritt – [Anstrich](#) atmungsaktiv und wasserabweisend



Fassade mit organischem Befall

Bei dieser Fassade sieht eine richtige Sanierung mit System folgendermassen aus:

1. Schritt – gründliche [Reinigung](#)
2. Schritt – [Desinfektion](#) gegen Wiederbefall
3. Schritt - [Grundierung](#)
4. Schritt – [Anstrich](#) atmungsaktiv und wasserabweisend

Nach einer [Fassadensanierung](#) mit System und hochwertigen Produkten, freut sich der Eigentümer viele Jahre lang über eine schützende und einwandfreie Fassade!

Erste Entwarnung von Nanofarben

Nach 42 Monaten ging das EU-Forschungsprojekt «NanoHouse» mit einer vorsichtigen Entwarnung zu Ende: Nanopartikel in Fassadenfarben stellen keine aussergewöhnliche Gesundheitsgefahr da. Im Rahmen eines «Technology Briefing» diskutierten Empa-ForscherInnen mit Vertretern des Baugewerbes die Forschungsergebnisse. [zum Bericht](#)